## 優秀賞

## 「涙」をこえた先の強い「絆

福島県いわき市立三和中学校

二年 青 木 真 衣

「「こころでは、ほこころにあってから一葉に引時、いつも仲間と励まし合って歩んできた。」とは、部活動でたくさんのことを学んだ。苦しい

なかった。私たちは挑戦し続けた。
「県大会で三勝、東北大会出場」という目標に向「県大会で三勝、東北大会出場という目が当年後、県大会で三位になることは難しい。そのが半年後、県大会で三位になることは難しい。そのが半年後、県大会で三位になることは難しい。そのが当年後、県大会で三勝、東北大会出場」という目標に向「県大会で三勝、東北大会出場」という目標に向

務めることになった。

我は、バドミントン部に所属していた。一年生の現から、チームの目標は東北大会出場だった。私も自然と東北大会の出場権は得ることが出来ずにいた。でも、自然と東北大会出場が目標となっていった。不も、は、バドミントン部に所属していた。一年生の私は、バドミントン部に所属していた。一年生の

という気持ちが込み上げてきた。でも、ストレートいる仲間の声が聞こえてきた。より強く、勝ちたい動かなくなった。後ろからは必死に応援してくれて勝たなくてはいけないというプレッシャーから体が勝たなくてはいけないというプレッシャーから体がぶつで第二ダブルスに回ってきた。私は、絶対に一対一で第二ダブルスに回ってきた。私は、絶対に新チームになってから初めての県大会。私たちは新チームになってから初めての県大会。私たちは

「チームの目標を皆で決めない?。」
「チームの目標を皆で決めない?。」
「チームの目標がないと、半年後までモチベーションを保てないと思った。そして皆に
を保てないと思った。そして皆に

生活の中でも実践できるようになっていった。生活の中でも実践できるようになっていった。その目標を達大会出場」という目標が立てられた。その日標を達成するための努力項目も五つ立てた。その中の一つ成するための努力項目も五つ立てた。その中の一つである「礼儀正しく、感謝の気持ちを持ち、皆から愛され、応援してもらえるチームをつくる」という項目に力を入れた。挨拶、靴を揃える、爪先を揃えるなどの基本的なところを、もう一度、徹底できるようにしていった。そして、部活内だけでなく、学校高まっていった。そして、部活内だけでなく、学校高まっていった。そして、部活内だけでなく、学校店の中でも実践できるようになっていった。

古い練習の中で、私を励ましてくれる言葉が 苦しい練習の中で、私を励ましてくれる言葉が おった。それは、私が記していたバドミントン で、もし、報われない努力があるのなら、それは まだ努力とは呼べない」という二つの言葉が私に力まだ努力とは呼べない」という二つの言葉が私に力まが努力とは呼べない」という二つの言葉が私に力まが努力とは呼べない」という二つの言葉が私に力まがあった。そして、毎日、書き続けたバドミントンファイルが、私を勇気づけ、励ましてくれる言葉が 古い練習の中で、私を励ましてくれる言葉が

う気持ちが強まっていった。初戦から厳しい試合にことが嬉しかった。私たちは、リベンジしたいとい同じ第四シードに入った。同じ第四シードで戦える苦しい半年を乗りこえて迎えた県大会。新人戦と

県大会だった。私たちは、遠い目標だった銅メダル だ。準決勝で敗れ、代表決定戦に回った。相手は、 となった。 嬉しい気持ちがこみ上げてきた。そして、私の宝物 を首にかけることが出来た。銅メダルはとても重く、 われる目標でも、諦めなければ必ず達成できる。諦 皆への感謝の気持ちでいっぱいだった。難しいと思 ルゲームでも、いい流れにのり、勝利。私たちがこ コートに入った。二ゲーム目も十一―七で先制され することを約束していたことを思い出し、前向きに より団結した。私は第一ダブルスで出場した。一ゲー も良く、勝つという気持ちが溢れていた。まず、私 新人戦で敗れた相手だった。チームの雰囲気がとて この一勝が弾みとなり、私たちはベスト四まで進ん なった。でも、私たちは二一一で勝つことが出来た。 めないで挑戦していくことの大切さを改めて学んだ の試合を取ると、二一〇で代表が決定した。私は、 て折り返すも、逆転で勝つことができた。ファイナ 十五で落としてしまった。でも、前日に笑顔でプレー ム目はうまく自分たちの良さを発揮できず、二十一一 たちの良さである声で圧倒した。そこからチームが

私は、部活動を通して、たくさんのことを学んだ。私は、部活動を通して、たくさんのことを学んだの方言葉を証明することが出来た。努力したら、したい。「努力」することが出来た。努力したら、したい。「努力」することが出来た。努力したら、したい。「努力」することが出来た。努力したら、したい。「努力」することの楽しさ、苦しさを教えてくれた二年半の月日が、これから辛い時もしたい。「努力」することの楽しさ、苦しさを学んだ。私は、部活動を通して、たくさんのことを学んだ。

作文を書くに当たって

「努力」することの大切さ。私が一番伝えたいことです。高い志を持つほど、途中で失敗することも多くなります。でも、私たちは失敗から学び、それを原動力にする力を持っています。失敗したら、また1歩踏み出せばよいと思います。自分の限界に挑戦していくこと。それが新たな自分と出会えるきっかけになるかもしれません。